

# Antisipasi Kemacetan, Unit Lantas Polsek Parungkuda Polres Sukabumi Laksanakan Gatur Lalu Lintas

Sukabumi - [SUKABUMI.INDONESIAID](http://SUKABUMI.INDONESIAID)

Dec 5, 2023 - 13:10



Pada pagi ini, Selasa, 05 Desember 2023, Polsek Parungkuda Polres Sukabumi telah berhasil mengatasi potensi kemacetan di wilayah hukumnya melalui kegiatan pengaturan arus lalu lintas. Kegiatan ini dilaksanakan mulai pukul 07.00

WIB hingga selesai, fokus di sekitar Pasar Parungkuda hingga simpang Stasiun Parungkuda dan sekolah SD N Kompa.

Tidak tanggung-tanggung, kegiatan tersebut melibatkan personil yang terlatih, antara lain:

1. Aipda April (Panit I Lantas Polsek Parungkuda)
2. Aipda Bahari (Panit II Lantas Polsek Parungkuda)
3. Bripka Purba (Banit Lantas Polsek Parungkuda)

Hasil dari upaya ini cukup memuaskan, dengan laporan dari lapangan yang menyebutkan bahwa arus lalu lintas di Pasar Parungkuda dan simpang Stasiun Parungkuda dapat berjalan lancar dan kondusif. Meskipun wilayah hukum Polsek Parungkuda dilewati oleh kendaraan dari arah Bogor maupun Sukabumi, namun tidak ada kendala yang berarti yang terjadi.

Kompol Iman Prayitno, SH.,MH., selaku Kapolsek Parungkuda, menyampaikan laporan tersebut kepada Komandan. Beliau mengungkapkan kepuasannya atas hasil yang telah dicapai oleh unit lantas Polsek Parungkuda dalam menjaga kelancaran arus lalu lintas di wilayahnya.

Dengan tercapainya kelancaran di Pasar Parungkuda dan simpang Stasiun Parungkuda, masyarakat setempat dapat merasa lega dan nyaman dalam aktivitas sehari-hari mereka. Ini juga menjadi bukti nyata komitmen Polsek Parungkuda dalam memberikan pelayanan prima kepada masyarakat serta menjaga keamanan dan ketertiban di jalanan.

Diharapkan, keberhasilan ini dapat menjadi contoh dan motivasi bagi wilayah-wilayah lain untuk melakukan upaya serupa guna mencegah kemacetan dan memastikan arus lalu lintas tetap terkendali. Selamat kepada Polsek Parungkuda atas kerja keras dan dedikasinya dalam menjaga ketertiban di jalanan.